

OSUA erfüllt Anforderungen

Die kantonale Schulaufsicht hat an der Oberstufe Unteres Aaretal (OSUA) ihre routinemässige Qualitätskontrolle durchgeführt. Erfreuliches Resultat: Siehe oben oder ausführlicher unten.

KLINGNAU (sl) – In erster Linie ist die Schulführung für die Qualität und deren Entwicklung in den Bereichen Organisation, Unterricht und Personal verantwortlich. Die kantonale Schulaufsicht prüft ihrerseits alle fünf Jahre an jeder Schule mit einem standardisierten, datengestützten Verfahren, ob die Schule die definierten Qualitätsansprüche erfüllt und die kantonalen Vorgaben einhält.

Die OSUA wurde vom 24. November bis 11. Dezember in folgenden Qualitätsbereichen geprüft: Arbeitsklima der Lehrpersonen, Elternkontakte, Schul- und Unterrichtsklima, Schulführung, Qualitätsmanagement, Umgang mit Vielfalt und Ressourcen, kantonale Vorgaben. Dies in Form einer flächendeckenden Online-Befragung bei den Eltern, Schülern und Lehrpersonen sowie mit der Sichtung der relevanten Unterlagen an der Schule.

Die Qualität stimmt

Am Auswertungsgespräch vom 8. Januar 2026 durfte die OSUA-Schulführung erfreut zur Kenntnis nehmen, dass die Schule den kantonalen Ansprüchen, basierend auf der standardisierten Prüfung, entspricht und die Schulaufsicht keine Hinweise auf Schwierigkeiten in Bezug auf die Erfüllung der grundlegenden An-

forderungen in den erwähnten Qualitätsbereichen sowie der Einhaltung der kantonalen Vorgaben festgestellt hat. Die Prüfung der Schulqualität ist somit abgeschlossen.

Die Bildungslandschaft war, ist und bleibt in steter Bewegung. Daher gilt es auch die immer wieder neu auftretenden Herausforderungen anzugehen und dabei das Bewährte nicht zu vernachlässigen. Darauf baut die OSUA die weitere Entwicklung auf. Im Hinblick auf den Bezug des sanierten und erweiterten Schulhauses Schützenmatt im Herbst 2026 und die erstmalige Zusammenführung der gesamten OSUA unter einem physischen Dach läuft daher aktuell auch noch eine schulinterne Qualitätsevaluation. Diese soll, mit den Ergebnissen der kantonalen Qualitätskontrolle ermöglichen, die weiteren Entwicklungsfelder zu bestimmen und damit zur Sicherung als auch Weiterentwicklung der Oberstufe Unteres Aaretal beitragen.

Die Schulführung sowie das gesamte motivierte und engagierte Team der OSUA freuen sich über dieses positive Ergebnis und setzen alles daran, die Qualität weiter zu stärken, um die der Schule anvertrauten Schüler auch in Zukunft bestmöglich bilden, fördern und begleiten zu können.